

ロンアン省と Vingroup がグリーン経済へ連携強化

2025 年 4 月 16 日 作成

カテゴリー ベトナム市場調査 環境・再生可能エネルギー

ロンアン省と Vingroup がグリーン経済へ連携強化

2025 年 3 月 28 日、ベトナム・ロンアン省人民委員会と Vingroup は、同省におけるグリーン転換、デジタル転換、持続可能な発展の推進に関する協力覚書を締結した。今回の協力は、2025 年から 2030 年にかけて実施される転換戦略の枠組みに基づくものであり、観光、産業、農業、都市インフラ、交通、ライフスタイルの 6 分野におけるグリーン化が主要な柱となる。

交通分野では、「ベトナムの精神で緑の未来へ」と題したキャンペーンを展開し、電気自動車（EV）の利用促進や電気バス導入の研究を進める予定である。また、カーボンクレジットの取引に向けたプロジェクトを共同で進め、国際的な取引所への登録や合法的な取引体制の整備を行う。

さらに、スマート製造、電子産業、組立機械産業などへの投資促進、グローバルサプライチェーンへの参入支援も含まれている。加えて、国民意識の向上を目的とした広報活動を通じ、国産高品質製品の使用を推奨し、持続可能な消費行動の定着を目指す。

本協定は、ロンアン省における環境保護および持続可能な経済成長の基盤構築に貢献するものと期待されており、同省のグリーン経済モデルへの移行を加速する重要な契機とされている。

以上